

Stellungnahme

Eingebracht von: Haberl, Roland
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herrn!

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.“

Ich darf daran erinnern, dass die Macht vom Volk ausgeht und eine Bundesregierung nur so viel Macht hat wie das Volk zulässt. Sowohl ich als auch große Teile der Bevölkerung ertragen diese unverhältnismäßigen Maßnahmen nicht aus Überzeugung vor der Angst vor COVID19, sondern aus Angst vor den möglichen Sanktionen, welche sich mit diesem Gesetz weiter verschärfen. Eine gewählte Regierung soll und muss im Sinne des Volkes handeln!! Davon ist derzeit aber nicht die Rede!!

Es gibt keine Übersterblichkeit und daher bin ich bis heute nicht dahinter gekommen, welchem höheren Ziel dieser Wirtschafts- und Wohlstandszerstörende Wahnsinn unserer sogenannten Bundesregierung tatsächlich dienen soll.

Abschließend darf ich noch erwähnen, dass die tolle Coronaampel wohl ein weiterer Rohrkrepierer von Anschöber ist. Anstatt hier Transparenz für die Bevölkerung zu schaffen (so wurde es uns ursprünglich verkauft) herrscht nun noch mehr Chaos und keiner weiß was nun bei welcher Farbe gilt, da die zu jeder Farbe niedergeschriebenen und für die Bevölkerung eigentlich eindeutig einsichtigen Regeln, entgegen der verschriftlichten Regeln, von Anschöber und der Bundesregierung willkürlich gemacht wird, was die Herren wollen!! Wozu dient das Ganze also? Wieviel von unseren sauer verdienten Steuergeldern wurde dafür wieder verschwendet!! Wie will Kurz das bei Zahlen, welche nicht einmal einer Grippewelle gleich kommen, weiter rechtfertigen!!??

Braucht Kurz eine 2. Welle um das alles rechtfertigen zu können und sein politisches Überleben zu sichern?

Dieser Gesetzesplan ist jedenfalls nicht im Sinne der Bevölkerung bzw. des Volkes und muss umgehend verworfen werden. Zurück ans Reisbrett!!